NEWSLETTER 1 | 2025 NEUES VON WÄRMER BREMEN



queerer sportverein e.v.

LIEBE VEREINSMITGLIEDER,

euch allen ein frohes neues Jahr! Wir wünschen euch nur das Beste, vor allem aber viel Glück und Gesundheit.

Was erwartet euch im Jahr 2025? Habt ihr Vorsätze, Pläne, Ideen? Oder lasst ihr einfach alles auf euch zukommen? Wir freuen uns über einen Taustausch mit euch beim nächsten Vereinsstammtisch am Mi., 29.01.2025 im Rat&Tat-Zentrum in der Theodor-Körner-Str. 1 ab 20 Uhr.

NEUES VOM YOGA

Ab März möchten wir zusätzlich zum Kundalini Yoga von Harbhajan eine weitere Yoga-Gruppe starten - Yin Yoga! Yin Yoga bietet mit minutenlang gehaltenen und restorativen Posen Entspannung. Bei dieser positiven Körperarbeit lassen wir los und entwickeln Bewusstheit für innere Erdung und Stärkung. Zudem gibt es Atemübungen, Meditation und eine Schlussentspannung. Kurz gesagt, es ist betreutes Entspannen. Eine Einheit umfasst 90 Minuten. wahrscheinlich mittwochs von 17:30 bis 19:00 Uhr. Bei Interesse meldet euch bitte unter info@waermerbremen.de, bei ausreichenden Anmeldungen geben wir euch den Starttermin genau bekannt.

NEUES VOM BADMINTON

Wir beteiligen uns - wie im letzten Newsletter angekündigt - an der ›Queeren Badminton Liga‹. Im November sind die genauen Abläufe und Daten festgelegt worden. Wir starten zunächst in Level »c«. Zum ersten Spieltag am 25.04.2025 fahren wir mit unserem Team nach Leipzig. Die Rückrunde findet dann am 25.10.25. in Dresden statt.

DEMO GEGEN RECHTS AUF DEM DOMSHOF - 08.02.2025

Die Initiative »Laut gegen Rechts Bremen« plant für den 08.02.2025 zusammen mit einer Reihe weiterer Initiativen eine Demonstration gegen rechts ab 14 Uhr auf dem Bremer Marktplatz. Wir wollen als queerer Sportverein auch Flagge zeigen – Treffpunkt um 13:30 Uhr mit unseren Vereinsfahnen am Roland. c/o Rat & Tat Zentrum
Theodor-Körner-Str. 1
28203 Bremen
info@waermerbremen.de
www.waermerbremen.de

restons uni.e.s Сплотени נעמוד יחד Nanou ande japo держимся вместе

STAY (LOSE - STAN) TOGETHER Zusammenhalten gegen rechts

Omuz omuza stăm impreaună триматися разом siempre unidos Hevgirtin لنتحد ضد اليمين المتطرف

GOOD NEWS

Und mal eine gute Nachricht aus der internationalen Community: Thailand führt als erstes südostasiatisches Land >Ehe für alle« ein! Gleichgeschlechtliche Ehen sind künftig legal. Alleine in einem Einkaufszentrum in Bangkok stellten sich bei einer Massenhochzeit mehr als 200 Paare auf, um ihr Eheversprechen abzulegen. Symbolische 1.448 Hochzeiten sollen es in ganz Thailand werden. Die symbolische Zahl bezieht sich auf den Abschnitt des thailändischen Zivilgesetzbuchs, in dem durch eine wichtige Änderung die Wörter »Ehemann« und »Ehefrau« in »Ehepartner« geändert wurden. Vor Thailand hatten in ganz Asien nur Taiwan und Nepal die Ehe für alle gesetzlich verankert.

ERINNERUNG VOM VORSTAND

Wir wollen noch einmal daran erinnern, dass wir auf der Mitgliederversammlung am 8.11.2023 eine Beitragserhöhung ab 2025 auf 15,00 €/Monat bzw. 7,50 €/Monat (ermäßigt) beschlossen haben. Der erhöhte Beitrag wird mit dem 1. Bankeinzug 2025 abgebucht.